

## VERGARA

**FARMACIA.** — Hoy efectuará el servicio de guardia la de la Viuda de Zabala.

**CARTELERA.** — Cinema Vergara: Hoy, martes, en sesión de noche se proyectará la película autorizada para mayores de 14 años "Dejaron de llamarle camposanto".

Cine Irala: A las 7,30 de la tarde, proyección de la película "Habla mudita".

**DESAPARICION.** — De una motocicleta Movilet de color rojo con parrilla. Se ruega a quien pueda dar alguna noticia lo notifique en esta corresponsalia donde se le gratificará.

**CINE FORUM.** — El Cine Club Vergara, ha organizado para hoy martes, en el Cine Irala, a las 7,30 de la tarde, una sesión de Cine Forum, en la que se proyectará la película "Habla mudita" de Manuel Gutiérrez. Este film está interpretado por José Luis López Vázquez y Kiti Mauver.

Actuará como presentador don Miguel Ruiz de Ulacia de la vecina villa de Mondragón.

## PEONES SE NECESITAN EN FUNDICIONES Y TALLERES ITURRIOZ, S. A.

Razón: teléfonos: 76-21-40 y  
76-21-41 - VERGARA

(Ref. O. C. de Vergara)

**HISTORIA DE PROMOCION CULTURAL.** — Promoción fue constituida como asociación legal, el mes de marzo del año 1967, siendo su finalidad determinante, fomentar y apoyar cuantas actividades culturales, artísticas y formativas, pudieran desarrollarse en Vergara y su contorno.

Dentro de este marco, puede decirse que es una obra esencialmente previsor de necesidades, acogedora e impulsora de iniciativas y órgano permanente de asistencias y consejo en la búsqueda de adecuadas soluciones a los complejos problemas que plantea el desarrollo de la educación en los diversos y escalonados niveles.

Los objetivos marcados como pauta de acción, lógicamente exigían que la junta directiva mantuviera un carácter de amplia representatividad. De ahí, que en la misma se hallan incorporados —en estrecha comunidad de ideas y mutua colaboración— Padres, directores de centros docentes, miembros del Ayuntamiento, del magisterio, sociedades recreativo-culturales y asociaciones de padres de alumnos.

En este foro dinámico, voluntarioso y abierto a todos, se han ido produciendo a lo largo de la existencia de promoción, coloquios y debates que han dejado entrever deficiencias y necesidades que luego se han procurado subsanar y cubrir en la medida de lo posible.

—Los medios económicos de los que promoción se ha valido para llevar adelante sus propósitos, han sido los procedentes de las aportaciones de socios individuales, industriales y del comercio.

Ha recibido asimismo importantes ayudas del ilustrísimo Ayuntamiento, Caja de Ahorros Provincial de Guipúzcoa, Caja Laboral Popular y otras fuentes.

—Un aspecto que consideramos importante y queremos no pase inadvertido es, que promoción cultural desde que inició sus actividades ha intentado responder siempre a los fines para los cuales fue creada, atemperándose con criterio justo, imparcial y jerarquizado a las necesidades, circunstancias y problemática propia de los tiempos que le ha tocado vivir.

—En orden a este período de siete años de su historia, podemos observar dos etapas bien diferenciadas y que se autodefinen claramente.

La primera y más costosa, la de su constitución y lanzamiento. La segunda todavía inacabada, de consolidación y proyección hacia otras áreas tal vez menos asistidas hasta ahora por la imposibilidad que el tiempo y otras necesidades urgentes le han obligado, pero que sin embargo, son las que constituyen un quehacer que promoción proyecta perseguir como acorde y coherente con su verdadera esencia y que deriva de forma directa del enfoque dado inicialmente por sus fundadores.

Ambas etapas, siendo difíciles por las dificultades de desenvolvimiento que entrañan, en las que han podido sucederse mayores o menores aciertos, han estado presididas constantemente por un gran deseo de perfeccionamiento, cualidad esta, que ha servido para ir modelando la personalidad de promoción, reconocida incluso fuera de Vergara.

—Hay que hacer patente también, que uno de los factores más destacados en el desarrollo de promoción, ha sido el enorme interés de todos los directivos que se han ido relevando. Han demostrado en sus concienzudos trabajos de análisis, discusión y final decisión para dar solución a los problemas de turno con los que se han enfrentado, la prueba de su leal saber y entender, con un entusiasmo y seriedad dignos de elogio e imitación.